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INFORMACIÓN CONGRESO 

 
Debemos ser responsables y analizar lo turnado al legislativo: Adriana 
Hernández 
https://indiciomich.com/debemos-ser-responsables-y-analizar-lo-turnado-al-legislativo-
adriana-hernandez/ 
http://exeni.com.mx/noticia/Debemos-ser-responsables-y-analizar-lo-turnado-al-legislativo-
Diputada 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/congreso-de-michoacan-no-puede-
aprobar-al-vapor-reestructura-de-la-deuda-presidenta-8580980.html 
Ante la búsqueda de refinanciar al menos 15 créditos por parte de Gobierno del Estado, la 
diputada presidenta del Congreso del Estado, Adriana Hernández Iñiguez, hizo un llamado 
a ser responsables y analizar la iniciativa que envió el Ejecutivo. La congresista recordó 
que en la legislatura pasada también le tocó aprobar una reestructura, por lo que adelantó 
que la actual propuesta sólo se aprobará si cumple con los requisitos de ley. “Ustedes 
recordarán que me tocó trabajar en la reestructura del gobierno anterior, y solo se puede 
aprobar si solo í se cumplen con los requisitos que las leyes manden”, dijo. En ese sentido, 
la diputada también fue clara, que ante esta petición se tiene que reflejar un verdadero 
ahorro en el pago de intereses y que se disminuya lo que se está pagando actualmente. 
 
Reestructura de deuda pública no implicará nuevos créditos: Calderón Torreblanca 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/reestructura-de-deuda-publica-no-implicara-
nuevos-creditos-calderon-torreblanca-8582495.html 
https://indiciomich.com/responsable-y-oportuna-reestructura-la-deuda-a-tiempo-fidel-
calderon/ 
El coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, Fidel Calderón Torreblanca, señaló 
que “la reestructura de la deuda pública en el estado no implica la contratación de nuevos 
créditos o el aumento de los montos”. Calderón Torreblanca explicó que la deuda actual 
tiene un plazo de pago de 13 años; según el funcionario, el refinamiento permitirá ampliar 
el plazo hasta los 21 años y generar un ahorro de 540 millones de pesos al año y dos mil 
700 millones de pesos de cinco años. Se busca reestructurar más de 19 mil 562 millones 
de pesos del adeudamiento de Michoacán, contratada con distintas instituciones bancarias 
por gobiernos anteriores, para hacer frente a la situación económica global que apunta 
hacia el alza en las tasas de interés generalizadas. 
 
GPPAN, reconocen complicaciones económicas 
https://indiciomich.com/gppan-reconocen-complicaciones-economicas/ 
Luego de las complicaciones económicas que se prevén a nivel mundial, Oscar Escobar 
Ledesma, consideró que se tiene que analizar el tema de la reestructura y/o 
refinanciamiento, pues recordó que se estima que la inflación afectará a todos. En ese 
sentido coordinador del grupo parlamentario del Partido Acción Nacional, Oscar Escobar 
Ledesma, dejó entrever que esta semana podría salir la iniciativa que turno el ejecutivo al 
poder legislativo sobre la deuda de 19 mil millones de pesos. “Podría salir esta semana, 
pero si hay que reconocer que hay una crisis que se va a agudizar, que se viene muy fuerte 
al fin de año”, dijo. 
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Respaldará el PRI lo que analicen comisiones sobre reestructura de deuda 
https://www.quadratin.com.mx/politica/respaldara-el-pri-lo-que-analicen-comisiones-sobre-
reestructura-de-deuda/ 
Los diputados del Partido Revolucionario Institucional actuarán con responsabilidad ante 
las necesidades de Michoacán, entre ellas la de fortalecer las finanzas públicas, afirmó el 
coordinador, Jesús Hernández Peña. Luego de que este martes el pleno de la 75 
Legislatura conoció la iniciativa del gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, para se le autorice 
la reestructura o refinanciamiento de la deuda pública de largo plazo, pidió tiempo a que las 
comisiones unidas de Hacienda y Deuda Pública y la de Programación, Presupuesto y 
Cuenta Pública, realicen el análisis correspondiente. Son los diputados que integran ambas 
comisiones las que deberán realizar un ejercicio de valoración responsable que garantice 
la solvencia financiera para Michoacán y evite una crisis económica para los próximos años. 
 
En unas horas discutirán diputados reestructura de la deuda de Michoacán  
https://www.quadratin.com.mx/economia/en-unas-horas-discutiran-diputados-reestructura-
de-la-deuda-de-michoacan/ 
El análisis y discusión de la iniciativa de ley para la reestructura o refinanciamiento de la 
deuda pública estatal, iniciará la noche de este martes, luego de que el pleno de la 75 
Legislatura conoció la propuesta del gobernador Alfredo Ramírez Bedolla. Los diputados 
integrantes de las comisiones de la Hacienda y Deuda Pública y la de Programación, 
Presupuesto y Cuenta Pública, a las que fue turnada la iniciativa, ya fueron convocados a 
reunión para las 20 horas. A la reunión acudirá el secretario de Finanzas y Administración, 
Luis Navarro, para aclarar cualquier duda que puedan tener los diputados, ya que hay la 
intención de lograr el dictamen a más tardar mañana miércoles. La iniciativa del gobernador 
Alfredo Ramírez Bedolla, es para que el Congreso del Estado autorice la reestructura o 
refinanciamiento de la deuda pública hasta por 19 mil 592 millones 133 mil 677 pesos. 
 
Evitan comparecencia de secretaria de Educación ante Congreso 
https://www.contramuro.com/evitan-comparecencia-de-secretaria-de-educacion-ante-
congreso/ 
https://www.respuesta.com.mx/index.php/home/politica/132291-rechaza-congreso-
comparecencia-de-titular-de-see.html 
https://www.changoonga.com/2022/07/12/michoacan-a-pesar-de-desmadres-educativos-
titular-see-no-comparecera-ante-diputados/ 
https://www.quadratin.com.mx/politica/comparecencia-de-yarabi-avila-confronta-a-
petistas-y-morenistas/ 
Violentando la Ley Orgánica y de Procedimientos del Congreso, la posibilidad de que la 
secretaria de Educación, Yarabi Ávila González fue boicoteada, al retirar de la orden del día 
el asunto propuesto por la Comisión de Educación. Frente a las presiones de su coordinador 
parlamentario, Fidel Calderón, el diputado de Morena, Víctor Zurita recularía de su firma 
plasmada en el acuerdo de la Comisión de Educación para llamar a comparecer a la 
funcionaria. El acuerdo había sido votado por dos de los tres diputados integrantes de la 
Comisión en reunión esto, debido a que la otra integrante se encontraba enferma. Pese a 
que el acto legal estaba en firme, Zurita optó por argumentar que retiraba su firma, lo que 
permitió argumentar que no contaba con el respaldo debido para permanecer en la orden 
del día. 
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Aberrante que hombres o mujeres induzcan al aborto: Baltazar Gaona 
https://michoacaninformativo.com/aberrante-que-hombres-o-mujeres-induzcan-al-
aborto-baltazar-gaona/ 
El diputado Baltazar Gaona García presentó una iniciativa con proyecto de decreto para 
reformar el artículo 142 del Código Penal de Michoacán, con lo que se pretende sancionar 
penal y con una multa a quien induzca al aborto empleando la violencia física, económica 
o psicológica. En su exposición de motivos Gaona García, legislador local por el Partido del 
Trabajo (PT), recurre a la definición que las Naciones Unidas hacen sobre la violencia en 
contra de la mujer: “Todo acto de violencia de género que resulte, o pueda tener como 
resultado un daño físico, sexual o psicológico para la mujer, inclusive las amenazas de tales 
actos, la coacción o la privación arbitraria de la libertad, tanto si se produce en la vida 
pública o en la vida privada”. Gaona García aborda la violencia de pareja, sus 
características, y afirma que los casos de violencia en contra de las mujeres, ocasionada 
por su pareja, son muy frecuentes y a nivel mundial son alarmantes. 
 
Para prohibir acceso de feministas al Congreso deben reformar la ley: Presidente de 
Jucopo 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/para-prohibir-acceso-de-feministas-al-congreso-
deben-reformar-la-ley-presidente-de-jucopo-8582665.html 
https://www.changoonga.com/2022/07/12/no-se-puede-prohibir-a-feministas-acceso-a-
congreso-de-michoacan-diputado-calderon/ 
Luego de la petición del diputado del Partido del Trabajo (PT) Baltazar Gaona García para 
que se restrinja el acceso de los grupos feministas al Palacio Legislativo, el presidente de 
la Junta de Coordinación Política (Jucopo), Fidel Calderón Torreblanca, precisó que quien 
quiera modificar o prohibir el acceso a las sesiones,debe presentar una iniciativa de 
reforma. Afirmó que las sesiones del Poder Legislativo son públicas por decisión legal, y 
por ello, no se puede prohibir el acceso mediante acuerdos que se tomen dentro de la 
Jucopo o el propio Congreso, toda vez que reiteró que quienes busquen asistir también 
deben de mantener una actitud de respeto y que al momento, se mantienen restricciones 
de acceso por temas de salud pública. 
 
Al menos 178 servidores públicos de la FGE, en investigación interna: contralora 
https://primeraplana.mx/archivos/881225 
Al menos 178 servidores públicos de los casi 3 mil trabajadores de la Fiscalía General del 
Estado (FGE) están siguiendo un proceso interno de investigación por el ejercicio de sus 
funciones, reconoció la contralora de la FGE, Isabel Torres Murillo, tras entregar su informe 
de labores a la presidenta de la Mesa Directiva del Congreso del Estado, Adriana 
Hernández Íñiguez. Torres Murillo precisó que las investigaciones además se realizan con 
base en las denuncias que han recibido de los ciudadanos en los 31 buzones que se 
encuentran colocados en la Fiscalía, las cuales, señaló que también han sido sugerencias 
para mejorar la forma de trabajo interna de la dependencia de procuración de justicia. 
“Están en proceso de investigación 178 servidores de 2 mil 778 que laboran en la Fiscalía 
General del Estado, comentar que se ha realizado la colocación de 31 buzones para 
conocer la opinión de la gente y derivado de ello es que llevamos las investigaciones”, 
precisó. 
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A comisiones, iniciativa para que no prescriba delito de abuso a menores 
https://www.contramuro.com/a-comisiones-iniciativa-para-que-no-prescriba-delito-de-
abuso-a-menores/ 
Las niñas y niños que fueron abusados sexualmente, deben tener “la oportunidad de sanar 
y acudir ante las autoridades cuando estén listos para denunciar”, subrayó Verónica Huante 
Parra, estudiante de la Facultad de Derecho de la Universidad Michoacana, que busca se 
suprima del Código Penal la prescripción en el delito de abuso sexual contra menores. Este 
martes fue presentada ante el Pleno del Congreso la iniciativa de la joven que fuera víctima 
de abuso por parte de un periodista cuando tenía nueve años de edad, y que ahora busca 
la no prescripción de este tipo de delitos. “Mi iniciativa pretende que todas y todos los niños 
que como yo sufrieron un abuso sexual, puedan acceder a la justicia en el momento que 
ellos estén listos para denunciar a su agresor”, refirió una vez que fuera turnada a 
comisiones su propuesta para que sea dictaminada. 
 
Un total de 16 iniciativas ciudadanas se han presentado al congreso: Daniela de los 
Santos 
https://michoacaninformativo.com/un-total-de-16-iniciativas-ciudadanas-se-han-
presentado-al-congreso-daniela-de-los-santos/ 
El Congreso del Estado aceptó el análisis en comisiones de 16 iniciativas ciudadanas, 
celebró la diputada del PRI y presidenta del Comité de Comunicación Social del Congreso 
del Estado, Daniela de los Santos Torres. “Siete iniciativas ciudadanas son presentadas 
hoy, las cuales han salido de los Foros Ciudadanos del Congreso, con estas ya hay 16 
iniciativas ciudadanas, el objetivo es incrementar la participación ciudadana, por eso invito 
a dar seguimiento puntual a la agenda ciudadana de la 75 Legislatura” aseguro de los 
Santos Torres. En el mismo orden de ideas la Congresista priísta invitó a todo los 
legisladores michoacanos a que coadyuven con las ciudadanía y que estén atentos para 
dar curso a estas iniciativas. 
 
Autoregaño no sirvió, vuelve Congreso a sesionar con retraso 
https://www.contramuro.com/autoregano-no-sirvio-vuelve-congreso-a-sesionar-con-
retraso/ 
El autorregaño aprobado por el Congreso en la pasada sesión de Pleno no sirvió, el espíritu 
de la puntualidad no fue incentivado en el ánimo de los diputados locales quienes, este 
martes arrancaron nuevamente de manera tardía los trabajos. 
Con una hora de retraso, los legisladores arrancaron la sesión de Pleno, aunque no todos, 
ya que en el pase de lista sólo 31 diputados reportaron su presencia en el Salón. 
Cabe recordar que el pasado jueves, por mayoría el Pleno acordó solicitar a la Mesa 
Directiva y la Conferencia para los Trabajos Legislativos, para que se apeguen a la Ley 
Orgánica y de Procedimientos del Congreso, a fin de que se respete el orden del día de las 
sesiones y se apliquen las sanciones a los diputados que tengan retardo o falta. 
 
Pedirá GPPT sanción para la presidenta de la Mesa Directiva por violaciones la Ley 
Orgánica y de Procedimientos del Congreso Michoacano 
https://www.noventagrados.com.mx/politica/pedira-gppt-sancion-para-la-presidenta-de-la-
mesa-directiva-por-violaciones-la-ley-organica-y-de-procedimientos-del-congreso-
michoacano.htm 
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Derivado de las constantes irregularidades que se han presentado en los procedimientos 
legislativos por parte de la presidenta de la Mesa Directiva del Congreso del Estado de 
Michoacán, el Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo (GPPT) revisará las evidencias 
que hay al respecto y solicitará en su caso, sean sancionadas. Al respecto el coordinador 
de la bancada del PT, Reyes Galindo Pedraza, expuso que se han cometido diversas 
violaciones a la Ley Orgánica y de Procedimientos legislativos, por ello de manera conjunta 
con las y los legisladores de su partido, solicitarán iniciar un procedimiento de remoción a 
la presidenta de la Mesa Directiva ante estos hechos. 
 
Boletines: 
 
Víctor Manríquez propone mayor protección y ampliar derechos a migrantes 
En Michoacán es necesaria la generación de mayores acciones y políticas públicas 
efectivas en pro de las y los migrantes, a fin de ampliarles sus derechos y potenciar su 
pleno desarrollo, así como atendiendo el principio de perspectiva de género, afirmó el 
diputado Víctor Manuel Manríquez González, quien propuso este martes en sesión reformar 
la Ley para la Atención y Protección de los Migrantes y sus Familias del Estado. Si bien en 
la Ley vigente se contempla el Consejo Estatal de Migración y el Consejo Municipal de 
Migración, para su conformación no existe hoy en día una igualdad sustantiva entre sexos; 
dando lugar a la posible discriminación hacia las mujeres, por lo que es necesaria garantizar 
la paridad. 
 
Busca diputada Adriana Hernández garantizar autonomía para UMSNH desde la 
Constitución 
Con la finalidad de garantizar que la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo 
(UMSNH) cuente con autonomía desde la Constitución y con un presupuesto suficiente, la 
diputada Adriana Hernández Íñiguez presentó una iniciativa con proyecto de decreto por el 
que se reforma al artículo 143 de la Constitución Política de Michoacán. “Estamos 
convencidos y convencidas de que es necesario corresponder a los logros de la Universidad 
Michoacana con la concreción de dos de los más sentidos anhelos de su comunidad: el 
reconocimiento de su autonomía a nivel constitucional y el aseguramiento de los recursos 
públicos que hagan posible el ejercicio de sus funciones”, afirmó. 
 
75 Legislatura, abierta a propuestas de la sociedad; recibe 7 iniciativas ciudadanas 
La 75 Legislatura de Michoacán refrendó su compromiso con la población, al mantener un 
canal abierto a sus propuestas y demandas a través del programa “El Congreso te 
Escucha”, mediante el cual se recibieron ya siete iniciativas ciudadanas. En sesión 
ordinaria, el Pleno del Poder Legislativo a través del programa que impulsa el Comité de 
Comunicación Social del Congreso, dio la bienvenida a las propuestas sobre diversos 
temas que les preocupa a las y los michoacanos. 
 
Aplicación del CENEVAL un paso en la dirección correcta para nuestro sistema 
educativo: Seyra Alemán 
Con gran éxito se llevó a cabo la aplicación del examen del CENEVAL para acceder a uno 
a los mil ochenta lugares disponibles para las escuelas normales de nuestro estado, 
marcando antes y un después en la lucha contra la corrupción en el sistema educativo 
estatal y avanzando en la transformación, señaló la diputada de Morena Seyra Alemán al 
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celebrar la puesta en marcha de la aplicación del examen a los jóvenes michoacanos. En 
un hecho histórico para la educación en nuestro estado, sin duda estas acciones 
garantizarán que los alumnos comprometidos y con las mejores cualidades, accedan a las 
escuelas normales de nuestro estado, para que se conviertan en los futuros educadores 
que enseñarán en las aulas de nuestro estado, avanzando así en la transformación de la 
educación en Michoacán, señaló la legisladora morenista. 
 
Gobernadora de Campeche ejerce violencia política y denigra a las mujeres: 
Hernández Peña 
"Un acto de bajeza es el que realiza la gobernadora de Campeche al ejercer violencia 
política y denigrar a las mujeres con sus declaraciones", aseguró el diputado local del 
Partido Revolucionario Institucional (PRI), Jesús Hernández Peña. Lo anterior, luego de que 
Layda Sansores asegurara tener en su poder fotografías íntimas de legisladoras priistas y 
amenazar con difundir dichas imágenes que supuestamente habían sido enviadas al líder 
nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas. 
 
Con argucias se impide posibilidad de comparecencia de la titular de la SEE en el 
Congreso 
En una flagrante violación a la Ley Orgánica y de Procedimientos del Congreso del Estado 
de Michoacán, la presidencia de la Mesa Directiva determinó retirar del orden del día de la 
Sesión Ordinaria de este 12 de julio, la propuesta de acuerdo mediante el cual el Pleno 
votaría la posibilidad de comparecencia de la titular de la Secretaria de Educación en el 
Estado; esto, a pesar de que la ley establece que esta facultad es única y exclusivamente 
de quien presenta los documentos a la propia mesa, en este caso la diputada Belinda 
Hurtado Marín, presidenta de la Comisión de Educación en el Legislativo Estatal. Y es que 
hoy se discutiría en el Pleno del Congreso de Michoacán, la propuesta de acuerdo mediante 
la cual se citaría a comparecencia a la secretaria de educación en Michoacán, Yarabi Ávila 
González, a fin de que rinda cuentas del estado que guarda el sector en la entidad, así 
como para que de a conocer las problemáticas que enfrenta el ámbito educativo del estado, 
sin embargo, de manera inédita se argumentó la eliminación de una firma al acuerdo y se 
bajó el punto de manera arbitraria. 
 
Pedirá GPPT sanción para la presidenta de la Mesa Directiva por violaciones la Ley 
Orgánica y de Procedimientos del Congreso Michoacano 
Derivado de las constantes irregularidades que se han presentado en los procedimientos 
legislativos por parte de la presidenta de la Mesa Directiva del Congreso del Estado de 
Michoacán, el Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo (GPPT) revisará las evidencias 
que hay al respecto y solicitará en su caso, sean sancionadas. Al respecto el coordinador 
de la bancada del PT, Reyes Galindo Pedraza, expuso que se han cometido diversas 
violaciones a la Ley Orgánica y de Procedimientos legislativos, por ello de manera conjunta 
con las y los legisladores de su partido, solicitarán iniciar un procedimiento de remoción a 
la presidenta de la Mesa Directiva ante estos hechos. “La presidenta ha sido reiterativa en 
violaciones muy graves a la Ley Orgánica de Procedimientos del Congreso; las últimas 
semanas no solamente se han manejado a discrecionalidad los proyectos de órdenes del 
día sin consultar a la conferencia para la programación de los trabajos legislativos, es 
necesario que se tome en cuenta al pleno”, indicó el líder parlamentario del Partido del 
Trabajo. 
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Garantizar enfoque de género en contenidos de ciencia y tecnología propone Julieta 
Gallardo 
Para garantizar desde la legislación un enfoque de género en los contenidos de ciencia y 
tecnología en los programas de educación básica y que en Michoacán se incluya una cuota 
de género en las carreras STEM, así como fomentar la igualdad desde la niñez, la diputada 
Julieta Gallardo Mora propuso reformar la Ley de los Derechos de Niñas, Niños y 
Adolescentes, la Ley Orgánica de la Administración Pública y la Ley de Ciencia, Tecnología 
e Innovación, todas del estado. Al hacer uso de la tribuna, en la sesión de este martes, la 
diputada vicepresidenta de la Mesa Directiva en la LXXV Legislatura Local propuso 
establecer acciones afirmativas para garantizar a través de cuotas de género que las niñas 
accedan a contenidos curriculares específicos y actividades extracurriculares que tienen 
potencial influencia sobre la segregación horizontal, que puedan acceder a los diversos 
cursos en todas las materias y disciplinas. 
 
Ampliar protección a la niñez y garantizar su salud mental propone Víctor Manríquez 
El proteger más a las y los niños, así como adolescentes desde la Ley, garantizando su 
derecho a la salud mental, salvaguardando siempre su integridad, bienestar psicológico 
como emocional, atendiendo el interés superior de la infancia, el diputado Víctor Manuel 
Manríquez González coordinador del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución 
Democrática en la LXXV Legislatura Local propuso reformar Ley de los Derechos de las 
Niñas, Niños y Adolescentes del Estado, para ampliar su protección. Con esta propuesta 
se busca garantizar que este sector de la población pueda disfrutar y gozar de todos sus 
derechos humanos, especialmente aquellos que permiten su óptimo desarrollo, la 
satisfacción de sus necesidades básicas como su alimentación, vivienda, el vivir en familia, 
salud física y emocional, todos esenciales para alcanzar su desarrollo integral, afirmó el 
diputado perredista. 
 
 

POLÍTICA 
 
 
Bugarini no descarta que Silvano Aureoles y Carlos Herrera busquen protección 
política de los Cárdenas 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/bugarini-no-descarta-que-silvano-
aureoles-y-carlos-herrera-busquen-proteccion-politica-de-los-cardenas-
8580656.html 
Las reuniones que han sostenido Cuauhtémoc y Lázaro Cárdenas con el ex 
gobernador, Silvano Aureoles y el excandidato del PRI-PAN-PRD al gobierno del 
estado, Carlos Herrera, no preocupan a la presidencia de Morena en Michoacán pues 
podrían corresponden a la solicitud de protección, afirmó Giulianna Bugarini Torres. Señaló 
que los procesos iniciados en contra del ex mandatario y de quien también fue Secretario 
de Gobierno del estado van tan avanzados, que no sería raro que estuvieran buscando la 
protección de los Cárdenas. 
 
Silvano contrató en 2020 deuda por más de 4 mil millones de pesos y pagó sólo 4 
mdp 
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https://metapolitica.news/2022/07/12/silvano-contrato-en-2020-deuda-por-mas-de-4-
mil-millones-de-pesos-y-pago-solo-4-mdp/ 
El ex gobernador de Michoacán, Silvano Aureoles Conejo contrató en 2020 una nueva 
deuda para la entidad por cuatro mil 90 millones de pesos, sin embargo durante lo que le 
quedó de mandato abonó únicamente cuatro millones 500 mil pesos al pago de esta deuda, 
acusó el Gobernador Alfredo Ramírez Bedolla. Es decir, el ex mandatario estatal no abonó 
un sólo peso al pago de capital para el crédito que solicitó, ya que sólo cubrió los pagos 
correspondientes a intereses. Por esta razón, Ramírez Bedolla señaló que los cuatro mil 90 
millones de pesos que contrató Aureoles Conejo serán auditados tanto por la Auditoría 
Superior de la Federación, así como por parte de la Auditoría Superior de Michoacán, para 
deslindar posibles responsabilidades jurídicas por la contratación de la deuda. 
 
Reaparece Silvano en Michoacán; se reúne con diputados perredistas 
https://metapolitica.news/2022/07/12/reaparece-silvano-en-michoacan-se-reune-con-
diputados-perredistas/ 
https://revolucion.news/diputados-del-prd-se-reunen-con-silvano-pese-a-denuncias-
por-mal-manejo-de-recursos-publicos/ 
https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/reaparece-en-michoacan-silvano-
aureoles/ 
 Reapareció el exgobernador Silvano Aureoles Conejo en Michoacán, esto de cara a la 
discusión de la reestructuración de la deuda del estado que ha solicitado el Ejecutivo 
michoacano. Este primer encuentro, y que ha trascendido, lo sostuvo con integrantes de la 
fracción parlamentaria local del Partido de la Revolución Democrática (PRD). En el 
encuentro, que circuló en una fotografía en redes sociales, destacó la asistencia de Víctor 
Manríquez González, coordinador parlamentario del PRD en el congreso local, y las 
legisladoras Mónica Valdez Pulido, Rocío Beamonte y Guadalupe Díaz Chagolla; quienes 
no acudieron al encuentro son la legisladora Fanny Arreola y Julieta Gallardo, quienes 
forman parte de una representación parlamentaria. 
 
"Política desde arriba", reunión de Silvano y Cárdenas: Memo Valencia 
https://mimorelia.com/noticias/politica/pol%C3%ADtica-desde-arriba-
reuni%C3%B3n-de-silvano-y-c%C3%A1rdenas-memo-valencia 
El dirigente estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI) Guillermo Valencia Reyes, 
dijo que "quienes hacen política desde arriba" al referirse sobre el encuentro que 
sostuvo Silvano Aureoles con Cuauhtémoc Cárdenas Solorzano y si es que el 
exgobernador esté planeado algo con el fundador del PRD. Sin embargo, señaló que 
ninguno de los dos políticos en cuestión pertenecen a las filas del priismo por lo que no 
puede dar mayor opinión, pero resaltó que el partido tricolor, sigue la ideología 
Cardenista pero del General Lázaro Cárdenas del Río. Yo creo que el cardenismo del priista 
Lázaro Cárdenas del Río sigue pesando en Michoacán". 
 
Va PRI por renovación y reactivación total de estructura para reafirmar su 
hegemonía: Guillermo Valencia 
https://www.respuesta.com.mx/index.php/30-noticias-principales/132311-va-pri-por-
renovacion-y-reactivacion-total-de-estructura-para-reafirmar-su-hegemonia-
guillermo-valencia.html 
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Va el PRI por empezar de cero con una nueva y renovada estructura territorial en 
Michoacán, y respaldando a su líder nacional Alejandro Moreno Cárdenas ante "la guerra 
sucia y colmada de ilegalidades" de parte de los morenistas, dejó en claro Guillermo 
Valencia Reyes, líder estatal del tricolor. Ello será este Domingo 17 de Julio en la VI Sesión 
Ordinaria de los priistas en su Consejo Político Estatal en que, de entrada, se discutirá y 
aprobará la renovación de los 113 comités municipales del partido, así como los consejos 
municipales, y la reactivación de los dos mil 194 comités seccionales que han estado 
abandonados. Así, el PRI seguirá siendo el partido con la mayor estructura de militantes y 
conservando su hegemonía. 
 
En marcha la renovación de los órganos internos de Morena de cara al 2024 
https://www.urbistv.com.mx/en-marcha-la-renovacion-de-los-organos-internos-de-
morena-de-cara-al-2024/ 
La delegada presidenta de Morena, Giuliana Bugarinni Torres, informó este martes que 
dentro de los trabajos que realiza ese instituto político en Michoacán ya se encuentra en 
marcha la convocatoria para el registro de todos aquellos que quieran participar en la 
renovación de las estructuras del partido para enfrentar con éxito las elecciones del próximo 
2024. Señaló que este viernes es el último día para registrarse y participar como congresista 
o consejero … Apuntó que este es un proceso democrático sin exclusiones hasta llegar al 
30 de julio, fecha de la votación, también anunció que seguirán recorriendo el estado de 
Michoacán para contribuir a la revolución de las conciencias. 
 
PAN Michoacán, comprometido con la defensa de los derechos político-electorales 
http://exeni.com.mx/noticia/PAN-Michoacan-comprometido-con-la-defensa-de-los-
derechos-politico-electorales 
El Comité Directivo Estatal (CDE) del Partido Acción Nacional (PAN), refrendó su 
compromiso con la defensa de los derechos políticos-electorales de las y los michoacanos, 
por lo que personal de las diversas Secretarías de este Instituto Político participó en una 
capacitación impartida por el Tribunal Electoral del Estado de Michoacán (TEEM). 
El taller se denominó “Defensoría Jurídica para la Protección de los Derechos Político-
Electorales del Ciudadano”, a través del cual los Secretarios, Directores y personal de las 
diversas áreas del CDE del PAN disiparon dudas e inquietudes.  
 

 
NOTA GOBIERNO 

 
 
Alfredo Ramírez y Zoé Robledo dan seguimiento a traslado de oficinas del IMSS a 
Morelia 
https://metapolitica.news/2022/07/12/alfredo-ramirez-y-zoe-robledo-dan-
seguimiento-a-traslado-de-oficinas-del-imss-a-morelia/ 
https://revolucion.news/bedolla-y-zoe-robledo-dan-seguimiento-a-traslado-de-oficinas-del-
imss-a-morelia/ 
El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla y el director general del Instituto Mexicano del 
Seguro Social (IMSS), Zoé Robledo, encabezaron una reunión de trabajo con el cuerpo 
directivo para avanzar en el proyecto de descentralización de las oficinas nacionales del 
Instituto y nuevos hospitales regionales en Michoacán. En el encuentro, en el que también 
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participaron la secretaria de Desarrollo Urbano y Movilidad del estado, Gladyz Butanda 
Macías y la delegada del IMSS en Michoacán, Luisa María Rodea Pimentel, se determinó 
programar para el próximo 22 de julio la sesión del Consejo Técnico del IMSS en Morelia 
para dar a conocer a sus integrantes información precisa del proyecto de descentralización. 
 
Gobierno de Michoacán solicita al Congreso desincorporar predio para nuevo 
hospital del IMSS en Villas del Pedregal  
https://www.noventagrados.com.mx/politica/gobierno-de-michoacan-solicita-al-
congreso-desincorporar-predio-para-nuevo-hospital-del-imss-en-villas-del-
pedregal.htm 
El Gobierno de Michoacán solicitó al Congreso del Estado la desincorporación de un predio 
público ubicado en el ejido de Atapaneo, municipio de Morelia, para su posterior permuta y 
donación al Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS). A través de una iniciativa con 
proyecto de decreto, el Ejecutivo estatal busca enajenar dicho predio por bienes 
inmuebles,  propiedad de la Inmobiliaria y Constructora Solórzano S.A de C.V., y que están 
ubicados cerca de Villas del Pedregal con una superficie superior a los 36 mil metros 
cuadrados. 
 
Silvano contrató en 2020 deuda por más de 4 mil millones de pesos y pagó sólo 4 
mdp  
https://metapolitica.news/2022/07/12/silvano-contrato-en-2020-deuda-por-mas-de-4-mil-
millones-de-pesos-y-pago-solo-4-mdp/ 
 El ex gobernador de Michoacán, Silvano Aureoles Conejo contrató en 2020 una nueva 
deuda para la entidad por cuatro mil 90 millones de pesos, sin embargo durante lo que le 
quedó de mandato abonó únicamente cuatro millones 500 mil pesos al pago de esta deuda, 
acusó el Gobernador Alfredo Ramírez Bedolla. Es decir, el ex mandatario estatal no abonó 
un sólo peso al pago de capital para el crédito que solicitó, ya que sólo cubrió los pagos 
correspondientes a intereses. Por esta razón, Ramírez Bedolla señaló que los cuatro mil 90 
millones de pesos que contrató Aureoles Conejo serán auditados tanto por la Auditoría 
Superior de la Federación, así como por parte de la Auditoría Superior de Michoacán, para 
deslindar posibles responsabilidades jurídicas por la contratación de la deuda. 
 
Reconoce gobierno del estado a agremiados de la STASPE 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/reconoce-gobierno-del-estado-a-
agremiados-de-la-staspe-8582148.html 
Este martes autoridades estatales reconocieron la labor de todas y todos los empleados del 
Sindicato de Trabajadores al Servicio del Poder Ejecutivo (STASPE) con especial atención 
a los que cumplieron 18, 25, 30, 35 y 40 años de servicio. En representación del gobernador 
del estado, el secretario de Gobierno, Carlos Torres Piña, felicitó a los agremiados por su 
compromiso con la sociedad. “Aprovecho para felicitarlos por este esfuerzo y entrega a la 
administración pública, por la responsabilidad y el compromiso de atender todos los días 
las diferentes acciones y funciones que tienen, por la atención a la gente, con una 
conducción adecuada en beneficio a la población”, complementó. 
 
Mujeres las que son desplazadas por violencia de género en Michoacán: Bedolla  
https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/mujeres-las-que-son-desplazadas-por-
violencia-de-genero-en-michoacan-bedolla/ 
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Alfredo Ramírez Bedolla, gobernador de Michoacán, destacó que en la entidad son mujeres 
las que sufren desplazamiento forzado por violencia de género que las obliga abandonar 
su lugar de origen. «Nos sorprendió que cuando visité los albergues de los desplazados 
forzosos, son desplazadas, son mujeres, se desplaza con sus hijos e hijas, víctimas de 
violencia de género», apuntó Bedolla en la toma de protesta del Comité para la Atención 
del Desplazamiento Forzado. El consejo está conformado cinco integrantes ciudadanos, 
quienes serán garantes de los derechos de los desplazados forzados por violencia y la 
entidad. 
 
En Michoacán, al menos 4 mil desplazados por violencia y criminalidad 
https://primeraplana.mx/archivos/881311 
La violencia y la criminalidad, principalmente, han desplazado a por lo menos 4 mil 
personas en Michoacán, aseveró la titular de la Secretaría del Migrante (Semigrante), 
Brenda Fraga Gutiérrez. Durante la toma de protesta de los integrantes ciudadanos 
del Comité Interinstitucional para la Atención al Desplazamiento Forzado, efectuado este 
martes 12 de julio, Fraga Gutiérrez señaló que sólo en la frontera norte de México se 
tendrían alrededor de 12 mil personas originarias de Michoacán que buscan ingresar a 
Estados Unidos, para obtener asilo humanitario o por razones vinculadas al desarrollo 
laboral. Asimismo, sólo en Tijuana, Baja California, se identificaron 30 núcleos 
familiares que han solicitado asilo humanitario en Estados Unidos. 
 

 
MORELIA 

 
 
Ante limitaciones financieras, tenemos que solidarizarnos con deportistas: Alfonso 
Martínez  
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/ante-limitaciones-financieras-tenemos-que-
solidarizarnos-con-deportistas-alfonso-martinez-8581400.html 
Ante las limitaciones financieras del Gobierno del Estado, el presidente municipal de 
Morelia, Alfonso Martínez Alcázar, expresó que han tenido que intervenir 
para poder respaldar a los deportistas michoacanos. Durante el acto en el que se reconoció 
a atletas destacados, el alcalde expuso que el Ayuntamiento no cuenta con un 
presupuesto como tal para apoyarlos, pero enfatizó que tienen que ser solidarios, pues 
el tema económico es una de las principales barreras que enfrentan los para ir a competir 
a certámenes internacionales. Si bien no pueden resolver las situaciones en su totalidad, el 
edil refirió que se hace lo que está dentro de sus posibilidades para aligerar la carga y los 
deportistas se sientan respaldados, de tal manera que en lo que va de este 2022 se han 
destinado 350 mil pesos para este rubro. 
 
Firman pactos de civilidad para renovaciones de jefatura en 4 tenencias 
https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/firman-pactos-de-civilidad-para-
renovaciones-de-jefatura-en-4-tenencias/ 
La Comisión Especial Electoral (CEE), presidió la firma de los Pactos de Civilidad de las 
planillas contendientes en las próximas renovaciones de las Jefaturas de Tenencia de 
Atécuaro, Tiripetío, Santa María de Guido y San Nicolás Obispo. Integrantes de la CEE que 
preside el secretario del Ayuntamiento Yankel Benítez Silva y el titular de la dirección de 
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Auxiliares de la Autoridad Municipal (DAAM), Pablo César Sánchez Silva, leyeron ante los 
contendientes los compromisos que adquieren con la firma de este pacto que tiene la 
finalidad de otorgar tranquilidad política y social en los procesos electorales de estas 
renovaciones. 
 
Pongan atención a sus hijos, pide edil de Morelia, tras masacre contra adolescentes 
el pasado fin de semana 
https://www.noventagrados.com.mx/politica/pongan-atencion-a-sus-hijos-pide-edil-de-
morelia-tras-masacre-contra-adolescentes-el-pasado-fin-de-semana.htm 
Luego del ataque perpetrado contra seis personas en la colonia Nicolás Romero de esta 
ciudad, entre ellas tres menores de edad, el presidente municipal de Morelia, Alfonso 
Martínez Alcázar, evitó ahondar sobre el tema, pero afirmó que los padres de familia deben 
estar atentos a sus hijos, porque los jóvenes no pueden seguir educándose solos. En breve 
entrevista tras insistir en que se seguirá impulsando a los jóvenes talentosos, el edil fue 
cuestionado sobre que pasa respecto a los que no están en este sector, y que se está 
haciendo para atacar el aumento de jóvenes involucrados en actividades delictivas, sobre 
el tema indicó que los padres de familia deben atender a sus hijos. 
 
Cambio De Policía Michoacán A Guardia Civil No Repercutirá A Morelia: Comisionado 
https://www.changoonga.com/2022/07/12/cambio-de-policia-michoacan-a-guardia-civil-no-
repercutira-a-morelia-comisionado/ 
El cambio de Policía a Michoacán a Guardia Civil no afecta bien beneficia Coordinación con 
el municipio pues sólo es la imagen, así lo aseguró el comisionado de Seguridad, Alejando 
González Cussi. «No influye, el cambio generalmente tiene que ver con cuestiones de 
imagen institucional, de organización interna pero finalmente los ámbitos de competencia 
no se tocan, eso queda igual», expresó. En este sentido, resaltó que en el tema de 
coordinación, cada parte debe cumplir con lo que le corresponde según sus competencias. 

 
 

 
NOTAS DE SALUD 

 
 
Martes con 890 contagios de Covid-19 en Michoacán 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/martes-con-890-contagios-de-covid-19-en-
michoacan-8584009.html 
Este martes la entidad sumó otros 890 contagios de Covid-19, además de que hasta hoy 
se registran seis mil 512 casos activos y una defunción en Morelia reportada de manera 
extemporánea, informó la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM). Ayer el número de 
personas diagnosticadas con la enfermedad fue de 250, mientras que el domingo la cifra 
ascendió a 300. La jornada de hoy dejó 327 nuevos contagios en Morelia, 117 en Lázaro 
Cárdenas, 42 en Zamora, 39 en Zitácuaro, 29 en Uruapan, 28 en Coalcomán, 23 en 
Pátzcuaro, 22 en Zacapu, 20 en Maravatío, 14 en La Piedad y 13 en Apatzingán. 
 
Prevén que pico de contagios de Covid-19 sea en 7 días 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/preven-que-pico-de-contagios-de-covid-19-sea-
en-7-dias-8583166.html 
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https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/michoacan-se-encuentra-en-quinto-pico-
por-covid-19-esta-semana-se-esperan-mayor-contagio-ssm/ 
https://mimorelia.com/noticias/michoacan/esta-semana-ser%C3%ADa-el-pico-
m%C3%A1s-alto-de-contagios-covid-en-michoac%C3%A1n-ssm 
https://www.changoonga.com/2022/07/12/michoacan-tiene-pico-alto-de-pandemia-pero-
no-5ta-ola-ssm/ 
Será dentro de siete días cuando se registre el pico de contagios de Covid-19 en la entidad, 
dijo el titular de la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM), Elías Ibarra Torres. 
Actualmente la subvariante BA.5 es la que causa los casos positivos diarios como parte del 
quinto pico de la cuarta ola, destacó el funcionario, y que seguramente el próximo lunes en 
el estado se presentarán cifras cercanas a los 900 contagios. Indicó que normalmente los 
lunes y martes suben de manera considerable los contagios, ya que el Instituto Mexicano 
del Seguro Social (IMSS) y el Instituto de Seguridad y Servicios Sociales para los 
Trabajadores del Estado (Issste) reportan a las plataformas los casos no informados 
durante domingo y lunes. 
 
 

EDUCACIÓN 
 
Avanza reordenamiento de SEE, con todo el apoyo de la Federación 
https://mimorelia.com/noticias/michoacan/avanza-reordenamiento-de-see-con-todo-
el-apoyo-de-la-federaci%C3%B3n 
Con todo el apoyo del Gobierno de México el Gobierno de Michoacán avanza en 
el reordenamiento administrativo de la Secretaría de Educación del Estado (SEE). En 
reunión entre el gobernador del estado, Alfredo Ramírez Bedolla; la secretaria de 
Educación, Yarabí Ávila González; y el titular de la Unidad de Administración y 
Finanzas (UAF) de la Secretaría de Educación Pública (SEP), Óscar Flores no se revisaron 
los trabajos de la dependencia estatal en el tema de transparencia y rendición de cuentas. 
Asimismo, se abordaron los avances que se han tenido para una mayor regulación y apego 
a la norma en los procesos administrativos de la SEE, entre los que destaca la creación del 
Órgano de Seguimiento, Vigilancia y Transparencia a los Procesos Administrativos, mismo 
que revisará que todas las compras, licitaciones y asignaciones se den en legalidad. 
 
Rector Raúl Cárdenas designa a responsable del Campus de Uruapan 
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/umsnh/rector-raul-cardenas-
designa-a-responsable-del-campus-de-uruapan/ 
El rector de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH), Raúl 
Cárdenas Navarro, designó como encargada de los asuntos relacionados con el ámbito 
académico y administrativo del Campus Universitario en la Ciudad de Uruapan, a la 
profesora Katia Yadira Carranza Sámano. Tras el anuncio realizado recientemente con 
motivo de la apertura y oferta educativo del Campus Universitario para esta región del 
estado y donde  de acuerdo a la segunda convocatoria de nuevo ingreso 2022-2023, se 
ofrecerán las licenciaturas en Administración, Contaduría, Agronegocios, Comercio 
Exterior, Psicología, Arquitectura, Derecho y Ciencias Sociales, así como Idiomas, el rector 
de la UMSNH realizó la presente designación. 
 
Embargo en SEE es por un tema entre particulares; ya se atiende jurídicamente 
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https://revolucion.news/embargo-en-see-es-por-un-tema-entre-particulares-ya-se-atiende-
juridicamente/ 
La Secretaría de Educación del Estado (SEE) aclara que el embargo registrado este martes 
en las oficinas centrales de la dependencia no es por adeudos con empresas, sino por un 
asunto entre particulares derivado de una demanda por pensión alimenticia. El juicio familiar 
inició con una demanda del 2017 en contra de quien en su momento fuera trabajador de la 
dependencia estatal, mismo que dejó de pagar la pensión alimenticia, y tras ello la madre 
dio seguimiento con el juicio de amparo considerando a la autoridad educativa como 
responsable solidarios de un deudor alimentista. El asunto derivó en una sentencia en 
perjuicio de la SEE, misma que promovió un juicio de amparo y ya da seguimiento legal al 
tema. Es de señalar que los bienes embargados eran equipo para el trabajo diario de la 
Subsecretaría de Administración. 
 
Ladrones dejan sin sillas, mesas y material a escuela de Morelia 
https://mimorelia.com/noticias/morelia/ladrones-dejan-sin-sillas-mesas-y-material-a-
escuela-de-morelia 
Unos delincuentes robaron varios objetos de valor del interior de la Escuela Primaria 
Urbana Federal "Hermanos Serdán", ubicada en el fraccionamiento Cosmos, en Morelia. 
De acuerdo con las autoridades policiales, al parecer el mencionado ilícito se registró 
durante la madrugada de este martes, pues fue al amanecer cuando los trabajadores se 
dieron cuenta del despojo. Los hampones se llevaron 80 sillas, seis botes de pintura, dos 
mesas grandes y una bocina, indicaron fuentes allegadas al tema. 
 
CNTE amenaza a trabajadores que no apoyan económicamente al plantón que 
mantienen en la Ciudad de México 
https://grupomarmor.com.mx/2022/07/12/cnte-amenaza-a-trabajadores-que-no-apoyan-
economicamente-al-planton-que-mantienen-en-la-ciudad-de-mexico/ 
A través de mensajes vía WhatsApp las estructuras regionales de la sección XVIII de la 
Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) color azul pidieron a sus 
agremiados apoyo económico para el plantón que mantienen en la ciudad de México desde 
el 15 de mayo y amenza con acciones internas a quienes hagan caso omiso. En los 
mensajes se observa como a través de las estructuras se solicitó a todos aquellos 
sindicalizados que no hayan acudido a dicha actividad que aporten 350 pesos, para la 
compra de medicinas y víveres. “Compañeros de manera fraterna se les hace a todos los 
que no han asistido al plantón, se les pide su apoyo porque muchos que si están 
participando se encuentran enfermos y requieren de medicinas y víveres en la cocina de 
nuestra región, tomamos el acuerdo como estructura en la región morelia que por cada 
asistencia que requieran depositen 350 pesos” se lee en el mensaje. 
 
Anuncia CNTE concentración y marcha para el 14 y 15 de julio 
https://grupomarmor.com.mx/2022/07/12/anuncia-cnte-concentracion-y-marcha-para-el-
14-y-15-de-julio/ 
Como consecuencia de la nula respuesta por parte de las autoridades de Michoacán para 
resolver la problemática magisterial, la sección XVIII de la Coordinadora Nacional de 
Trabajadores de la Educación (CNTE) dio a conocer las acciones de protesta que realizarán 
a nivel nacional para exigir a las autoridades solución a sus demandas. Mediante las redes 
sociales, el ala magisterial azul convocó el próximo 14 y 15 de julio a una movilización 
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nacional con sede principal en la Ciudad de México con réplicas en los estados a través de 
sus contingentes donde tiene presencia la CNTE. 
 
Anuncia SEE rehabilitación de primaria Belisario Domínguez, en Morelia  
https://www.quadratin.com.mx/educativas/anuncia-see-rehabilitacion-de-primaria-
belisario-dominguez-en-morelia/ 
La Secretaría de Educación en el Estado (SEE) anunció que ya se alistan los trabajos para 
la rehabilitación de la escuela primaria Belisario Domínguez de la capital michoacana, tras 
la solicitud de directivos y profesores de la institución. La dependencia estatal detalló:     • 
La Secretaría de Educación del Estado (SEE) en coordinación con la Secretaría de 
Comunicaciones y Obras Públicas (SCOP) atienden el llamado de las autoridades de la 
Escuela Primaria, Belisario Domínguez, ubicada en la calle Aquiles Serdán en el Centro 
Histórico, y ya se alistan los trabajos para la rehabilitación de la misma tras valorar los 
dictámenes del área de la Coordinación General de Planeación y Evaluación Educativa de 
la SEE, así como el de SCOP, INAH y de Protección Civil. 
 

 
SEGURIDAD 

 
 
Llegan 800 militares para relevar operativos de seguridad en Michoacán 
https://mimorelia.com/noticias/michoacan/llegan-800-militares-para-relevar-
operativos-de-seguridad-en-michoac%C3%A1n 
Este martes arribó personal del Ejército Mexicano a fin de efectuar el relevo de 
los elementos desplegados en los municipios de Morelia, Uruapan y Zamora. A través de 
un comunicado, la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), a través de la 
Comandancia de la 21/a. Zona Militar, informó de la llegada de 800 elementos castrenses, 
para relevar y continuar implementando las labores operativas e impulsar las acciones "que 
permitan preservar el orden público y velar por la seguridad y tranquilidad de la población 
michoacana". Los elementos llevarán a cabo recorridos de prevención y vigilancia en 
conjunto con las autoridades de los tres órdenes de gobierno, coadyuvando en la 
materialización de actividades contundentes, para impedir delitos y disuadir las conductas 
que ponen en riesgo a la sociedad. 
 
Vuelven los asaltos en la autopista Siglo XXI; empresarios exigen seguridad 
https://mimorelia.com/noticias/michoacan/vuelven-los-asaltos-en-la-autopista-siglo-xxi-
empresarios-exigen-seguridad 
Empresarios michoacanos exigieron seguridad ante la ola de asaltos que se vuelven a 
registrar en la autopista Siglo XXI. En los últimos días a través de redes sociales circularon 
reportes que señalan robos a mano armada en la autopista michoacana, donde incluso los 
maleantes colocan estrellas ponchallantas para cometer el asalto. A través de un 
comunicado, el Consejo Coordinador Empresarial Región Lázaro Cárdenas expresó su 
preocupación por los asaltos que se vuelven a registrar en la citada autopista, 
especialmente en el tramo Lázaro Cárdenas-Las Cañas. 
 
Tromba deja damnificados en La Antorcha y El Badito de Tangancícuaro 
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https://cuartopodermichoacan.com/tromba-deja-damnificados-en-la-antorcha-y-el-
badito-de-tangancicuaro/ 
Decenas de familias resultaron afectadas –algunas de ellas damnificadas-, tras una fuerte 
tromba que azotó las colonias El Badito y La Antorcha, en el municipio de Tangancícuaro. 
El fenómeno natural se registró la madrugada de este martes, provocando que decenas de 
viviendas quedarán inundadas, por lo que varias familias perdieron electrodomésticos, 
muebles y su patrimonio. Rescatistas de Protección Civil acudieron a ambas colonias, 
donde auxiliaron a los afectados, a quienes trasladaron con familiares o a un albergue que 
se habilitó en la zona. 
 
Resultado del Blindaje Zamora, SSP y Policía Municipal aseguran a 4 en posesión de 
armas de fuego, un explosivo y 68 envoltorios de droga 
http://www.red113mx.com/2022/07/resultado-del-blindaje-zamora-ssp-y.html 
Resultado del reforzamiento operativo que se ha efectuado en esta ciudad, los elementos 
de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP), y Policía Municipal, lograron realizar el 
aseguramiento de cuatro personas del sexo masculino, en posesión de armas de fuego, un 
artefacto explosivo y 68 envoltorios de drogas. Dentro las labores del Blindaje Zamora, los 
agentes de las policías Michoacán y Municipal llevaron a cabo la detención de tres hombres, 
a quienes se les localizó entre sus pertenencias dos armas de fuego -una de fabricación 
casera-, un explosivo, 13 bolsas plásticas que contenían hierba verde seca con las 
características propias de la marihuana, y 55 dosis de sustancia granulada, al parecer 
metanfetamina. 
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